



Les mots qui se terminent en « eur » ou « eure »
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Exercice 1
Est-ce vrai ou faux ?
· Les mots qui se terminent par le son [œr] s’écrivent toujours avec « eurre » à la fin. Vrai ou faux ?  

· La terminaison d’un mot qui se termine par le son [œr] dépend de son genre. 

Vrai ou faux ?  
· Un mot féminin qui se termine par le son [œr], s’écrit toujours avec « eurre » à la fin. Vrai ou faux ? 
· On écrit « ailleur » avec « eur » à la fin. Vrai ou faux ? 

· On écrit « ceur » (l’organe) avec « eur » à la fin. Vrai ou faux ?
Exercice 2
Entoure les mots correctement orthographiés.
· fleur / fleurre

· erreure / erreur

· ordinateur / ordinateurre

· demeurre / demeure

· heure / heurt

· ailleurs / ailleur

· plusieur / plusieurs

· cœur / chœur

· blancheur / blancheurre
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